



## **El Día de Juego de los Superhéroes fue una gran diversión para los estudiantes de Educación Especial**

Aproximadamente 350 estudiantes de Educación Especial de todo el distrito, que asisten desde el jardín de infantes hasta el octavo grado, asistieron al primer Día Anual de Superhéroes el 17 de mayo en la pista de la Escuela Preparatoria Jefferson. ¡Los estudiantes se divirtieron mucho pasando por 16 estaciones, como Aquaman Relay y Hulk Smash!

El evento fue organizado por los maestros de Educación Física Adaptada, que forman parte del equipo de desarrollo motor de PPS. Los maestros de educación física adaptada viajan a través del distrito para atender a los estudiantes que necesitan adaptaciones y modificaciones en currículo y equipamiento en educación física. Brindan instrucciones especialmente diseñadas para satisfacer las necesidades de habilidades motoras gruesas, control de objetos y locomotor en niños con necesidades especiales.

"¡Hemos vuelto!", Dijo Sarah Spella, una maestra de Educación Física Adaptada que coordinó el Día de juegos de superhéroes. "Después de seis años sin nuestro día especial de juegos, ya estamos planeando un evento exitoso para el próximo año. ¡Manténganse al tanto!"